

Nach dem abgeschlossenen Vernehmlassungsprozess bereitet eine gemeinsame Arbeitsgruppe aus Vertretern der Schulpflege und des Gemeinderats, unter der Leitung eines gemeinsamen Co-Präsidiiums von Schulpräsidentin und Gemeindepräsident, die Urnenabstimmung vor, die am 7. März 2021 stattfinden wird. An der Urne werden die Stimmberechtigten über die Totalrevision der Gemeindeordnung und damit die Schaffung einer Einheitsgemeinde entscheiden.

5 Sanierung und Erweiterung Gemeindehaus

Im Projekt der Sanierung und Erweiterung des Gemeindehauses werden die Arbeiten für den Erneuerungsbau fortgesetzt. Das Gebäude wird im Jahr 2021 weitgehend fertiggestellt, so dass Bezug durch die Abteilungen aus dem bestehenden Gemeindehaus sowie durch das Notariat, Grundbuch- und Konkursamt im Frühling 2022 erfolgen kann.

6 Sport- und Erholungszentrum

Die Arbeiten für die Eisfeldüberdachung sowie der Umbau und die Sanierung des Sport- und Erholungszentrums Wallisellen inklusive dem Restaurant LIGA (ehemals Spöde) verlaufen planmässig. Bis Ende 2021 werden die Sanierungsarbeiten abgeschlossen und die Eisfeldüberdachung realisiert sein.

7 Bachöffnung im Hörnligraben

Nachdem der Furtbach im Hörnligraben im südlichen Abschnitt im Jahr 2018 geöffnet und revitalisiert worden ist, soll in einer zweiten Etappe das Gewässer im Abschnitt Hochrüti bis Rietwiesenstrasse geöffnet und revitalisiert werden. Es ist ein typischer Wiesenbach mit Hochstaudenfluren und einzelnen Gehölzen geplant. Damit entsteht ein wertvoller Lebensraum für Tiere und Pflanzen. Der Hörnligrabenweg entlang des Bachlaufs wird zu einem attraktiven Fuss-, Wander- und Veloweg, was dem wichtigen und stark frequentierten Naherholungsgebiet Rechnung tragen soll. Ein einfacher Spiel- und Erholungsplatz lädt zum Verweilen ein und gewährt den Zugang zum Wasser.

Das Projekt berücksichtigt die Bedürfnisse der Landwirtschaft, die die grossen Landwirtschaftsflächen im Hörnligraben bewirtschaftet.

8 SBB-Brüttenertunnel

Im Ausbauschnitt 2035 planen der Bund und die SBB das Projekt *Brüttenertunnel*, eine zweite Doppelspur zwischen Zürich und Winterthur. Gleichzeitig mit den Bauarbeiten für das Gesamtprojekt *Brüttenertunnel* soll die Veloschnellroute mit der Verbindung der Stadt Zürich über Wallisellen und Dübendorf mit dem Zürcher Oberland realisiert werden. Der Gemeinderat begleitet das Projekt *Brüttenertunnel und Veloschnellroute* weiterhin eng.

9 Mehrwertausgleich

Der Mehrwertausgleich ist ein wichtiges Instrument der Raumentwicklung und wird für die Gemeinde im kommenden Jahr sowie darüber hinaus zu einem wichtigen Thema. Als raumpolitische Stossrichtung der Mehrwertabgabe gilt es, die „richtige Entwicklung am richtigen Ort“ zu ermöglichen. Die Umsetzung des Mehrwertausgleichsgesetzes verlangt nach einer Anpassung der Bau- und Zonenordnung. In Wallisellen wird diese Anpassung als Teilrevision der Bau- und Zonenordnung erfolgen.

10 Planungszone Süd / Revision Bau- und Zonenordnung

Nach der Festsetzung der Planungszone Wallisellen Südost im Gebiet Geeren, Im Schwanen, Glatt Ost und Hof wird ein Masterplan für dieses Gebiet ausgearbeitet. Dieser Masterplan dient als Grundlage für die Festlegung der weiteren Siedlungsentwicklung in diesem Perimeter. Gleichzeitig finden die Vorarbeiten für die anstehende Gesamtrevision der Bau- und Zonenordnung statt.

Gemeinderat Wallisellen

Peter Spörri
Gemeindepräsident

Barbara Roulet
Gemeindeschreiberin/
Geschäftsführerin